
H27.9.14 第２部会 

No 目標（項目） 
施策
ｺｰﾄﾞ 

施策名 
質問 
箇所 

種別 指摘事項 対応 回答 担当課 

25 アダプトシステム 

管理箇所数 

212 地域交通 

ﾈｯﾄﾜｰｸ 

目標 

推移 

会議中の 

質問 

平成28年度末の目標が19とあるが、

アダプトシステムを導入したいと考え

ている箇所はいくつあるのか 

次回

部会

報告 

地域交通ネットワークに関連する

「道路・駅前広場」については、平成

28 年度末までに導入したい箇所を目標

値の 19 とした。 

土木課 

29 住宅マスタープラ

ンの策定 

223 住宅・宅地 その他 会議中の 

質問 

公営住宅について後期基本計画の

「現状と課題」では「将来人口や公営住

宅のあり方などを考慮し、公営住宅の

需要と供給のバランスを検討する必要

がある」とあるが、需給状況はどうか。 

次回

部会

報告 

平成 27 年４月１日現在、佐久市で管

理している公営住宅は 881 戸であり、

そのうち入居戸数は 738 戸であり、入

居率は約 84％となっております。公営

住宅については、長野県から要支援世

帯数や空家発生率による供給戸数推計

が示されており、平成 26 年３月に見直

した「佐久市公営住宅長寿命化計画」

でも、この供給戸数推計を考慮して供

給戸数を定めることで、需要と供給の

バランスの確保を図っています。 

建築 

住宅課 

30 電子申請 231 高度情報 

通信ﾈｯﾄﾜｰｸ 

目標 

推移 

会議中の

質問 

・平成 26 年度は、イベント等があった

前年度に比べて減少したとのことだ

が、平成 24年度に比べても減少してい

る。 

普及に伴い電子申請自体は順調に推移

していくのではと思うが、要因分析等

は行っているのか。 

次回

部会

報告 

電子申請を受け付けた項目数は平成 24

年度が 23 項目、平成 25年度が 28 項目、

平成 26 年度が 31 項目となっている。件

数の内訳を見ると平成 24 年度、平成 25

年度、平成 26 年度ともにイベントのア

ンケートが大きな割合を占めているも

のの、参加状況によるアンケート回答者

数の違いがこのような結果につながっ

たものと考えている。 

広報 

情報課 

 

資料４ 


